
PAOLA TRENTINI 

Mi chiamo Paola Trentini - cinofila, pallavolista e farmacista - e sono entrata nel mondo della cinofilia 
7 anni fa quando mio fratello si è presentato alla mia festa di laurea con una cucciola: una meticcetta 
nera e marroncina, con delle zampette corte e un musetto furbo, presa in canile e proveniente da 
Salerno; nell'euforia del momento l’ho chiamata Sangria! 
Io ero alla prima esperienza e lei aveva avuto un passato un po’ complicato, insomma non era 
esattamente il cucciolo che tutti noi sogniamo, non poteva essere cresciuta improvvisando e 
pensando che il tempo e una casa avrebbero risolto tutto, con il senno di ora per fortuna! Mi sono 
quindi ben presto resa conto di dover ricorrere all’aiuto di un professionista se volevo instaurare un 
rapporto con lei, il suo modo di interagire con me, anzi di cercare di non aver nulla a che fare con 
me, era infatti mordicchiarmi mani e gambe, non tornare al richiamo manco morta e tirare al 
guinzaglio come un trattore. Già dal primo incontro con l’educatore capii che stavo sbagliando tutto 
con lei e che ci saremmo dovute dare parecchio da fare per tornare sulla retta via… ora Sangria non 
c’è più, ma è grazie a lei se tutto ciò ha avuto un inizio ed è sempre grazie a lei se oggi so cos’è lo 
sguardo di un cane che ti ha riconosciuta, che si fida e affida a te e che è disposta ad essere il tuo 
partner in qualsiasi avventura, non solo ad essere il tuo cane. 
Insomma, segui una lezione qui, seguine una là, lavora con il cane a casa, guarda altri cani al campo, 
mi sono appassionata sempre di più al mondo cinofilo e nel 2016 ho deciso di iniziare un corso da 
educatore cinofilo con Wild Dog asd, riuscendo l’anno successivo a prendere l’attestato di 
certificazione rilasciato da ACSI. Nel medesimo periodo mi sono sposata e la mia famiglia canina si 
è allargata, pensare che mio marito non amava i cani… sono arrivate: Cannella - una nanetta tutto 
pepe con cui faccio agility e mantrailing -, Becks - uno strano incrocio che somiglia, soprattutto nel 
salto, a un’antilope, ma che è in realtà frutto di una fuitina tra una Rottweiler e un Segugio; a lei è 
deputata la supervisione dei lavori nell’orto con mio papà - e Demetra, una pigra vecchietta presa 
in canile quando Sangria ci ha lasciato e che mi ha insegnato a muovermi lentamente dosando ogni 
movimento e ogni tonalità della voce. 
In questi anni ho seguito vari seminari svolti da diversi professionisti con differenti concezioni della 
cinofilia, ciò per aumentare il più possibile le mie conoscenze, i miei punti di vista e quindi iniziare a 
crearne uno mio: Mauro Rebagliati, Davide Cardia, Michele Minunno, Teresa Carone, Elena Garone, 
Roberta Bottaro, Valeria Piana, Marco Chiaro e ho preso il brevetto di attivazione mentale primo 
livello con Jessica Ciminnisi. 
Dopo un breve stop dovuto all’arrivo del mio piccolo Tommaso, oggi sono felicissima di aver iniziato 
questo nuovo progetto CaniRibelli qb. con i miei amici e soci: Paola e Simon! 
Il percorso è ancora lungo, ma l’entusiasmo non ci manca! 
 


